



FOTO: FOTO: GUNTUR AGA TRITANA/RAJAP JOGJA

Pengunjung Akan Dibawa dalam Alur Kedalaman Laut

Taman Pintar Hadirkan Zona Sea Life

Wahana edukasi Taman Pintar terus berinovasi dan menambah zona baru. Terbaru, perusahaan olahan ikan berskala internasional PT Citra Dimensi Arthali (Cedeo) turut digandeng untuk menghadirkan zona Sea Life. Zona ini turut dibuka oleh Pj Wali Kota Jogja Singgih Raharjo dan *Owner* Cedeo Group Eddy Surya, kemarin (31/8).



EDUKASI:
 Foto atas, Pj Wali Kota Jogja Singgih Raharjo (kedua kanan) mencoba wahana permainan virtual saat peresmian zona Sea Life Taman Pintar, Kota Jogja, kemarin (31/8). Anak-anak mencoba VR Box saat peresmian zona Sea Life.

EDDY menyebut zona ini diharapkan bisa menggugah rasa penasaran para pengunjung soal kehidupan di dasar laut. Apalagi, luas wilayah Indonesia didominasi oleh perairan. Di dalam Zona Sea Life Taman Pintar terdapat informasi terkait 4 zona kedalaman laut. Yakni Trenches-Abyssal Zone, Midnight Zone, Twilight Zone, dan Sunlight Zone.

"Pengunjung akan dibawa dalam alur kedalaman laut, mempelajari perubahan kondisi laut, dari segi kualitas masuknya cahaya, hingga

memperkenalkan jenis hewan laut yang dapat ditemukan di tiap zona-nya," jelas Eddy.

Zona Sea Life dilengkapi dengan *interactive panel* dan *projected screen*. Pengunjung akan didampingi pemandu untuk mewarnai gambar pada kertas yang disediakan. Hasilnya akan terproyeksi pada *wall screen*. Zona ini diharapkan mampu memperkaya ilmu pengetahuan yang ada di Taman Pintar serta meningkatkan motivasi dan minat masyarakat untuk mempelajari oseanografi dan bidang ke-

lautan Indonesia.

Singgih Raharjo mengatakan Zona Sea Life ini menjadi pelengkap zona edukasi lainnya di Taman Pintar. Dia berharap Zona Sea Life ini dapat memberikan pengalaman belajar bagi para pengunjung. Utamanya bagi para pelajar. Zona Sea Life ini diharapkan akan menambah jumlah kunjungan Taman Pintar. "Ini juga merupakan bagian dari bagaimana kita menyiapkan generasi muda kita, penerus bangsa ini untuk menyongsong Indonesia Emas 2045," katanya. (isa/din)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005